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Generalversammlung 2022 

07.05.2022 19:00 Zehntscheune 

TOP 1 - Begrüßung und Eröffnung durch den 1.Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende Ludwig Seuffert begrüßte die Besucher der Generalversammlung der DJK 

Kleinwallstadt. Die letzte Generalversammlung fand 2019 statt, da eine Durchführung unter Corona-

Bedingungen nicht möglich war. Die Vorstandsmitglieder Klaus-Dieter Bachmann und Herbert Englert, 

sowie die Kassenprüfer Martin Giegerich und Jürgen Förtig. ließen sich entschuldigen. Zu der 

Versammlung waren 19 Mitglieder in der Zehntscheune erschienen. 

Nach der Begrüßung erhoben sich die Mitglieder zum Gedenken an die verstorbenen 

Vereinsmitglieder. Seit der letzten Generalversammlung waren dies: Richard Arnold und Walter 

Schreck. 

TOP 2 - Berichte des Vorstandes und der Abteilungsleiter 

Vorstand – Ludwig Seuffert 

Die Mitgliederzahl beläuft sich aktuell auf 295 Mitglieder. Der Verein hat derzeit 9 ausgebildete 

Übungsleiter und eine Trainerin mit A-Lizenz in seinen Reihen. Ferner wurden 2 

Übungsleiterausbildungen (Leichtathletik) absolviert. Seit der letzten Generalversammlung wurden 

folgende Veranstaltungen durchgeführt 

 TT-Relegationsturnier 2018/19 

 TT-Saisonabschluß 2018/19 

 DJK Präsentation auf dem Schulfest 

 37. Bootshausfest 

 DJK Bergfreizeit im Tannheimer Tal 

 Familienzeltlager in Heimbuchental 

 Ferienspiele von der Tischtennisabteilung 

 TT-Minimeisterschaften 

 Unterstützung der Kleinwallstädter Kerb 
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 Herbstwanderung zum Heimathenhof 

 TT-BEM Damen/Herren 2019 

 Teilnahme am Kleinwallstädter Budenzauber 

 Winterwanderung 2019 

 Veranstaltung des 12. Lakefleischessen am Bootshaus 

 50. DJK Skifreizeit in der Dresdner Hütte 

 16. März 2020 Corona-Lockdown 

 Interner Lauftag der DJK im Juli 2020 

 DJK Bergtour in Samnaun 2020 

 TT-BEM Damen/Herren 2020 

 DJK Bergtour im Pitztal 2021 

 TT-BEM Damen/Herren 2021 

 Winterwanderung 2021 nach Leidersbach 

 DJK Skifreizeit 2022 in der Dresdner Hütte 

 Weißwurst-Mittwoch von April bis Oktober (in den Jahren 2020 und 2021 nur sporadisch) 

 Vorstandschaftssitzungen (fast ausschließlich als Videokonferenz) 

 Sport- und Trainingsbetrieb (sehr eingeschränkt nach Corona-Regeln) 

 TT-Spielbetrieb 

◦ 2019/20 im März 2020 abgebrochen 

◦ 2020/21 im Oktober 2020 abgebrochen 

◦ 2021/22 im Oktober 2021 unterbrochen die Halbrunde wurde ab April 2020 zu Ende 

gespielt 

 Informationswege: Amtsblatt, Homepage, Newsletter (derzeit 60 Abonnenten), Facebook, 

diverse What's-App- und Signal- Gruppen, DJK Schaukasten 
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Abteilung Tischtennis – Dr. Joachim Leeb 

Joachim betonte, dass die letzten Saisons aus seiner Sicht eine Farce waren. Die Leitlinie im Verein 

war, durchzuführen was möglich war. Lediglich bei einer sportlichen Veranstaltung traten 

Ansteckungsfälle auf. Trotz einer strengen Eingangskontrolle (ein unvollständig geimpfter Spieler 

wurde abgewiesen) bei einem Spieltag mit 5 Verbandsspielen in der Wallstadthalle traten in der Folge 

3 Ansteckungsfälle auf. 

Die DJK führte 2 Bezirkseinzelmeisterschaften mit geringer Teilnehmerzahl. 

In der Saison 2020/21 starteten 6 Herrenmannschaften, 2 Damenmannschaften und 4 

Jugendmannschaften. Eine Mannschaft hatte gar keinen Spieleinsatz bevor die Runde abgebrochen 

wurde. Die 1. Mannschaft zog sich freiwillig aus der Landesliga in die Bezirksoberliga zurück. 

In der Saison 2021/22 starteten 6 Herrenmannschaften, 2 Damenmannschaften und 3 

Jugendmannschaften. 

Die Halbrunde der aktuellen Saison 2021/2022 wird gewertet, obwohl viele Spiele geschenkt wurden. 

Die 1. Mannschaft trat mit 18 verschieden Spielern an, in jeder Mannschaft wurden mindestens 12 

verschiedene Spieler eingesetzt. Einige Spieler hatten bis zu 16 Einsätze. 

Joachim lobte die Turnieratmosphäre bei Heimspielen in der Wallstadthalle und den Einsatz des 

Jugendbetreuerteams. Er hob auch hervor, dass Yunli ein leistungsorientiertes Training anbietet. 

Michael Vogl berichtete von Wolfram Klug, unter dessen Regie über ein Förderprogramm eine 

Software entwickelt wird, die fehlerhafte Aufschläge automatisch erkennen soll. Das Projekt steht 

unter der Schirmherrschaft von Timo Boll. Wir als DJK unterstützen das Projekt auf vielfältige Weise. 

Die Präsentation beim Deutschen TT-Bund in Frankfurt, die im Oktober stattfinden soll, wird 

Unterstützung seitens der DJK würdigen. 

Zum Schluss wies Ludwig noch auf den bestehenden auf Stiga-Vertrag hin, auf dessen Basis jedes 

Mitglied Preisvorteile und die DJK als Verein Materialunterstützung (z.B. TT-Bälle, Sportkleidung usw,)  

erhält. 
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Abteilung Ski – Ludwig Seuffert in Vertretung von Klaus-Dieter Bachmann 

2020 wurde noch 50. Skifreizeit in voller Besetzung auf der Dresdner Hütte durchgeführt. 

2021 fand keine Skifreizeit statt. 

Unter verschärften Corona-Regeln konnte die Skifreizeit 2022 mit 27 Teilnehmern auf der Dresdner 

Hütte absolviert werden. Bei perfekten Wetter-Bedingungen, aber ohne abendliche Veranstaltungen 

hat man sich auf den Sport konzentriert. Im Nachgang gab es 4 Corona-Fälle mit leichten Verläufen. 

Während der Pandemie wurde die Skigymnastik immer dann durchgeführt, wenn sie erlaubt war. 

Zwischen April und Oktober treffen sich 2 Fahrradgruppen, in denen jeweils sowohl E- als auch 

Mountain-Bikes genutzt werden. 

Treffpunkt ist  jeweils am Mittwoch ab sofort um 18:00 im Ostring 96 bei Klaus-Dieter Bachmann 

Ausdauersportgruppe – Wolfgang Klüpfel 

2020 gab es keine offiziellen Veranstaltungen. Die DJK führte nur einen internen Lauftag mit 

beschränkter Teilnehmerzahl durch. 

2021 nahmen je 2 Teilnehmer an folgenden 3 Veranstaltungen teil 

• Odenwälder Herbstlauf – Hier siegte Steffi Klüpfel im Halbmarathon 

• Marathon Valencia 

• Silvesterlauf Köln 

Sonntags findet um 9.00 Uhr ein Lauftreff an der Wallstadthalle statt, der derzeit 2-5 gleichstarke 

Teilnehmer hat. Wolfgang regte an, dass sich weitere Läufer anschließen, die gegebenenfalls eine 

weitere Gruppe bilden. 

2022 sind wieder folgende Trainingseinheiten geplant: 

• Training auf der Bahn im Spessartstadion Elsenfeld 

• Rennradtour Dienstags 

Abteilung Kanu - Karl Kempf 

Karl startet seinen Vortrag mit dem Hinweis, dass die Ereignisse leider auf eine Folie komprimiert 

werden konnten: 
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• Juni – September 2020 Freiluft-Training 

• kein Hallenbad Training 

• Juni – September 2021 Freiluft-Training 

• Nach-Pfingsttour an Lech / Loisach / Sanna 

• Paddel-Wochenende mit dem JEG Elsenfeld 

• 21.08.21 Fahrt nach Hüningen 

• 11 Trainingsabende im Hallenbad im Winter 21/22 

Abschließend zeigte Karl  ein kurzes Video mit Eindrücken von den ÜL-BKV-Kursen (09/20 und 09/21) 

am Lech / Mittenwald, vom JEG Paddel-Wochenende und vom Wintertraining im Plattenbergbad 

Kleinwallstadt. 

Top 3 - Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 

Ludwig Seuffert trug den Kassenbericht von Herbert Englert vor. Im Kassenbericht gibt es in den 

Jahren 2020 und 2021 nur einen ideellen Bereich. 

Den Einnahmen von 19525 € und 20063 € standen Ausgaben von 16948 € und 11481 € gegenüber 

(bei doppelten Zuschüssen wegen Corona). Die finanzielle Lage ist in Ordnung, da insbesondere keine 

Hallenmiete gezahlt werden musste, wenn der Trainingsbetrieb verboten war. Das ist in anderen 

Gemeinden nicht selbstverständlich. 

Ludwig Seuffert berichtete von den Prüfungsergebnissen durch Martin Giegerich und Jürgen Förtig: 

Die Kasse wurde geprüft und eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt. 
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Top 4 – Neuwahlen 

Die letzten Neuwahlen fanden 2018 statt. Die Nachfrage nach Wahlergebnissen von 2020 wurden mit 

Hinweis auf die Pandemie beantwortet. 

Kai Jülicher und Rosi Seuffert übernahmen die Aufgaben des Wahlausschusses. 19 Wahlberechtigte 

waren anwesend. Die Wahl wurde per Akklamation durchgeführt. 

Die Entlastung des Kassiers und des Vorstandes erfolgte einstimmig. Im Anschluss wurden die 

Neuwahlen durchgeführt, die folgendes Ergebnis brachten: 

1.Vorsitzender Ludwig Seuffert 

2.Vorsitzender Michael Vogl 

Beisitzer Reinhard Fischer, Oliver Erbacher 

Geschäftsführer Wolfgang Klüpfel 

Kassenwart Herbert Englert 

Schriftführer Evelyn Jülicher 

Frauenvertretung Evelyn Jülicher, Yvonne Stutz 

Abteilungsleiter TT Dr. Joachim Leeb 

Sportwart Patrick Grimm 

Jugendleiter Pascal Brunner 

Abteilungsleiter Ski Klaus-Dieter Bachmann 

Abteilungsleiter Kanu Karl Kempf 

Abteilungsleiter Ausdauersport Wolfgang Klüpfel 

Kassenprüfer Martin Giegerich, Jürgen Förtig 

 

Die Wahl erfolgte jeweils ohne Gegenstimme.  

TLudwig Seuffert bedankte sich bei Peter Blaschke für die als Schriftführer geleistete Arbeit in der 

Vorstandschaft mit einem Geschenk. Er wird uns als aktiver TT-Spieler und Organisator der 

Wanderaktivitäten erhalten bleiben. 
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Ludwig wies darauf hin, dass das komplette Jugendbetreuerteam zu den Sitzungen der 

Vorstandschaft immer eingeladen ist. 

Top 5 – Termine und Planung für das Jahr 2022 

Datum Datum bis Veranstaltung Ort 

14.Mai 22, Sa  TT-Bezirkstag Hofstetten 

2.Jun 22, Do  Vorstandschaftssitzung 20:00 Uhr Ludwig 

1.Jul 22, Fr 3 Wochen Stadtradeln  

23.Jul 22, Sa 25.Jul 22, Mo Bootshausfest Bootshaus 

28.Jul 22, Do 31.Jul 22, So DJK-Bergfreizeit Lechtaler Alpen 

19.Aug 22, Fr 27.Aug 22, Sa DJK Fahrradtour Bodensee-Königssee 

28.Jan 23, Sa  Lakefleischessen Bootshaus 

9.Mrz 23, Do 12.Mrz 19, So Skifreizeit Dresdner Hütte 

 

Top 6 – Verschiedenes 

Sponsoring – Aktion „DJK Kleinwallstadt“ 

Es stehen Drachenboote zum Verkauf (inkl. passendem Bootsanhänger), in die wir die vorhandenen 

2000€ aus dem Projekt „Drachenboote“ investieren könnten. 

Ludwig stellte verschiedene Sponsoring Möglichkeiten vor, um die Finanzierung zu sichern. So können 

Sponsoren Werbung im Rahmen des Bootshausfestes, auf den neuen Drachenbooten oder als 

Dauerwerbung auf der Homepage bzw. an der Nordseite des Bootshauses betreiben. 

DJK Radtrikot 

Ludwig präsentierte 3 Vorschläge und stellt dabei fest, dass auch Interesse bei Mitgliedern besteht, 

die über die aktuellen Fahrradgruppen hinaus gehen. 

Top 7 – Wünsche und Anträge 

Reinhard Fischer stellte fest, dass Bootshausplatzpflege ist recht aufwändig ist. (insbesondere Hecken 

und Laub). Er äußerte die Bitte in die Runde, dass sich mehr Helfer bei der Arbeit beteiligen. 

Ende der Sitzung: 21:45 Uhr 


